



Ayuntamiento de Carratraca

A/A Enrique Luis Ramallo Navarro

Queridos miembros de la " Tuna Cuarentuna" de Marbella,

En nombre del Ayuntamiento de Carratraca, y en el mío propio como Alcaldesa, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por su maravillosa actuación en la celebración del Día de la Mujer, el pasado 15 de Marzo del presente.

Su talento, entusiasmo y la alegría que transmitieron lograron crear un ambiente especial y emotivo que todos recordaremos con cariño.

Su participación fue fundamental para hacer de este día una ocasión llena de alegría, reconocimiento y respeto hacia todas las mujeres. Gracias por compartir su música y su espíritu con nosotros, aportando un toque de magia que enriqueció aún más nuestra celebración.

Esperamos poder contar con ustedes en futuras ocasiones y seguir compartiendo momentos tan especiales como este.

Con mucho aprecio,

En Carratraca, a fecha de la firma digital al margen

La Alcaldesa

Fdo: Marian Fernández Espejo

